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1. Эта весть, вместо того чтобы быть принятой с радостью, была отвергнута
теми самыми людьми, которые должны были быть первыми в принятии -
служителями и административным аппаратом церкви.

Ненавидимая служителями

2. Подобно тому, как фарисеи отвергли весть Спасителя о Христе и Его
праведности, так и руководители церкви в 1888 году.

3. Это открытое Божье заявление нам, записанное в Духе пророчества.
Поскольку Бог есть истина и Он знает, что говорит, мы должны принять то,
что здесь написано, как истину.

• Я спрашиваю братьев, занимающих ответственное положение в Батл-
Крике: что вы делаете? Вы повернулись к Господу спиной, а не лицом.
Необходимо очищение сердец, чувств, привязанностей и слов в
отношении самого важного: Господа Бога, вечности, истины. Какая
весть должна быть дана в настоящее время? Весть третьего ангела.
Но этот свет, который должен был наполнить всю землю своей славой,
оказался в пренебрежении у некоторых, называющих себя верующими в
истину для настоящего времени…



… Будьте внимательны к тому, как вы относитесь к истине. Снимите
обувь с ног ваших, ибо место, на котором вы стоите, есть земля святая.
Остерегайтесь, чтобы не вынашивать сатанинских качеств и
не оскорблять Святого Духа. Даже сейчас я не знаю никого, кроме
лишь нескольких человек, кто бы настолько далеко ушел, что не может ни
возвратиться, ни покаяться» (СП 89).

5. В другом переводе: «Остерегайтесь того, как вы потакаете
атрибутам сатаны и презираете проявление Святого Духа. Я
не знаю, но некоторые даже сейчас зашли слишком далеко,
чтобы вернуться и покаяться»

• «Я не получила ни строчки ни от старейшины Джоунса, ни от
Ваггонера с тех пор, как я покинула Батл-Крик... Но я никогда не смогу
забыть тот опыт, который у нас был в Миннеаполисе, или то, что
открылось мне тогда в отношении духа, который управляет людьми,
произносимых слов и действий, совершаемых в послушании силам зла.
Некоторые сделали признание, в том числе и вы. Другие не
исповедовались, потому что были слишком горды, чтобы сделать это,
и они не пришли к свету…



… Они были движимы на собрании другим духом, и они не знали, что
Бог послал этих молодых людей, старейшин Джонса и
Ваггонера, чтобы передать им особое послание, к которому они
отнеслись с насмешкой и презрением, не понимая, что небесные
интеллекты смотрели на них и регистрировали их слова в небесных
книгах. Слова и действия каждого, кто принимал участие в этом деле,
будут зарегистрированы против них до тех пор, пока они не признают
свою неправоту. Те, кто не раскаивается в своем грехе если позволят
обстоятельства, повторят те же действия. Я знаю, что в то время Дух
Божий был оскорблен, и теперь, когда я вижу что-либо, приближающееся к
тому же ходу действий, я испытываю сильную боль.» Manuscript Releases, vol. 15, p.
83: (нет на русском)

• «Мнения и предрассудки, преобладавшие в Миннеаполисе, не исчезли
каким бы то ни было образом. Посеянные там в некоторых сердцах
семена готовы взойти в их жизни и принести соответствующие плоды.
Хотя верхушки были срезаны, корни остались не выкорчеванными, они
продолжают приносить нечестивые плоды, отравляя суждения и
извращая понятия относительно вести и вестников и ослепляя
понимание тех, с кем вы соприкасаетесь…



… Если посредством основательного исповедания вам удастся
уничтожить корень горечи, тогда вы увидите все в Божьем свете» (СП 467).

Пренебрежение к истинной религии

• «Среди нас наблюдается отступление от Бога, и еще не
совершена ревностная работа покаяния и возвращения к нашей первой
любви, необходимая для восстановления связи с Богом и возрождения
сердца. Неверие все больше проникает в наши ряды, оно есть форма
отступления от Христа и выражение скептицизма. Многие от души
говорят: «Мы не хотим, чтобы этот человек царствовал над нами».
Ваал — вот их выбор. Религия многих из нас подобна религии
отступивших израильтян, потому что им нравилось идти (СП 467),

своим путем, и они оставили путь Господень. Истинную религию,
единственную библейскую религию, которая учит прощению лишь
через заслуги распятого и воскресшего Спасителя, которая
защищает праведность через веру в Сына Божьего, именно
эту религию унижают, подвергают нападкам, насмешкам и
отвержению. Ее обвиняют в том, что она ведет к
крайностям и фанатизму. Но она есть жизнь Иисуса Христа в
душе, живой активный принцип любви, насаждаемый Святым Духом и
делающий душу щедрой на добрые дела…



… Любовь Христа является движущей силой каждой Божьей вести,
которую когда-либо произносили человеческие уста. Что нас ожидает в
будущем, если мы не придем в единство веры?» (СП 468).

1. В другом переводе: «Среди нас произошло отступление от Бога…
… переданный Святым Духом, который один только может сделать душу
плодотворной для добрых дел…»

• «Нежелание отказаться от предвзятых мнений и принять истину в
значительной мере лежит в основании сопротивления, проявившегося в
Миннеаполисе против вести Господа, которую несли братья Ваггонер и
Джонс. Вызвав это сопротивление, сатана серьезно воспрепятствовал
излитию на наш народ той особой силы Святого Духа, которой Бог
жаждал наделить его. Враг помешал проповедникам нести истину
столь же действенно, как провозглашали ее апостолы после дня
Пятидесятницы. Свет, который должен был озарить всю
землю своей славой, был отвергнут, и в результате неправильных
действий наших братьев мир в большой степени был лишен этого
света» (1ИВ 234).



2. В другом переводе: «… Враг не позволил им получить ту
эффективность, которую они могли бы получить в несении истины миру,
как апостолы провозглашали ее после дня Пятидесятницы...»

3. Это утверждение говорит нам, что именно действия «наших собственных
братьев», находившихся у власти в то время не позволило посланию
распространиться в мире. Следовательно, эти братья были не на стороне
Господа, а на стороне сатаны. Они не только были служителями, но и
ведущими служителями, включая тогдашнего президента Генеральной
Конференции, старейшину Г. Батлера. Это ясно из следующего свидетельства
сестры Уайт:

• «Снова и снова я давала свое свидетельство собравшимся ясным и
убедительным образом, но это свидетельство не было принято. Когда я
приехала в Батл-Крик, я повторила то же свидетельство в
присутствии старейшины Батлера, но там не нашлось никого, у кого
хватило бы мужества встать на мою сторону и помочь старейшине
Батлеру увидеть, что он, как и другие, занял неправильные позиции...
Предубеждение старейшины Батлера было еще больше, после того, как
я услышала различные сообщения от наших братьев-служителей на
том собрании в Миннеаполисе» (Материалы Е. Г. Уайт за 1888 год, стр. 251-252: (нет на
русском)



4. Люди, которые встали между народом и светом, были очень
ответственными людьми, и были: «...ложными путеводителями,
указывающими неверный путь.» (Свидетельства для служителей, стр. 97)

• «Нас окружают опасности последних дней. Сатана берет под свой
контроль каждый разум, который не склонился к решению находиться
под руководством Духа Божьего. Кое-кто вынашивает ненависть к
людям, которым Бог поручил нести особую весть миру. Они начали эту
сатанинскую работу в Миннеаполисе. Впоследствии, увидев и
почувствовав проявление силы Святого Духа, подтверждающей то,
что весть была дана от Бога, они возненавидели ее еще больше, потому
что эта весть свидетельствовала против них. Они не хотели смирить
свое сердце в покаянии, не пожелали воздать Богу славу и отстаивать
правду. Они продолжали вынашивать тот же дух, исполненный
зависти, ревности и злых подозрений, что владел иудеями. Они
открыли свое сердце врагу Бога и человека. Однако эти люди занимают
ответственное положение и ведут дело сообразно своим собственным
помыслам…» (СП 79)

5. В другом переводе: «…И все же эти люди занимали доверенные
должности и лепили работу по своему подобию, насколько они могли...»



1. Было много заявлений о том, что послание было принято.
Вышеприведенные высказывания, конечно, не создают такого впечатления.
Поскольку они являются голосом Бога к Его народу, и поскольку Он лучше,
чем кто-либо другой, знает, что есть истина, то, когда Он говорит, что
послание не было принято, мы должны верить этому.

4. Другие свидетели

A. Т. Джоунс

1. Господь не только будет говорить через пророка, как Он это сделал в
вышеприведенных высказываниях, но Он также будет говорить через
посланника по Своему выбору и объявит через него, было ли послание
получено или нет.Поэтому мы обратимся к тому, что говорит А. Т. Джоунс.

• «Ни одна душа из нас не могла даже мечтать о тех чудесных
благословениях, которые Бог приготовил для нас в Миннеаполисе, и
которыми мы могли бы наслаждаться эти четыре года, если бы сердца
были готовы принять весть, которую Бог послал. Мы были бы на
четыре года впереди. Мы были бы посреди чудес самого громкого клича
сегодня. Разве Дух пророчества не сказал нам тогда, что благословение
висело над нашими головами? Ну, братья, вы знаете» (Бюллетень ГК, 1893,№ 9,
183)



• «[Я] не могу сейчас назвать никого, кто принял истину на том
собрании 1888 года открыто (кроме Эллен Г. Уайт, конечно). Но позже
многие говорили, что оно им очень помогло". Один человек из Батл-
Крика сказал после одного из собраний д-ра Ваггонера: "Сейчас мы могли
бы сказать "аминь" всему этому, если бы это было все. Но там, внизу,
есть еще кое-что, что (еще) предстоит. И это должно привести нас к
этому. И если мы скажем "аминь" этому, нам придется сказать
"аминь" тому, и тогда мы попадемся". Такого не было, и поэтому они
лишили себя того, что их собственные сердца говорили им, что это
истина; и борясь с тем, что они только воображали, они укрепили себя
против того, что они знали, на что они должны были сказать аминь»
(Письмо А. Т Джоунса к К. Э. Холмсу, 12 мая 1921 года)



• «Тринадцать лет назад в Миннеаполисе Бог послал весть к этому
народу... Какова история этого народа и этой работы с тех пор?
Насколько истина была принята - не просто принята, а
действительно принята? Не далеко, говорю я вам. В течение последних
тринадцати лет этот свет отвергался и многие отвергали и
отвернулись от него, и они отвергают его и сегодня» (Бюллетень Генеральной
конференции, 18 апреля 1901 года)

У. У. Прескотт

1. 1901 год - это довольно долгое время после 1888 года, и У. У. Прескотт
говорит это ясно, что истина не была принята до этого времени, и поэтому
мы знаем, что громкий лич не прозвучал. Отметьте этот момент
внимательно. В этом не было никакого недостатка с Божьей стороны, ибо Он
послал именно ту весть, которая была необходима, чтобы вызвать громкий
клич. Вина лежала на людях, особенно на тех, кто стоял во главе работы. Они
наотрез отказались принять весть, и, что еще хуже, своим активным
противодействием ей, весть не нашла своего места на земле, и громкий клич
не смог прийти.



2. У. У. Прескотт не ошибся в своей оценке ситуации, в 1901 году, так как в
том же году сестра Уайт снова выступила по этому вопросу и высказала те же
мысли, что и он. Более того, она заявила об этом перед собравшимися на
Генеральной конференции. Вот ее слова:

• «Я чувствую особый интерес к движениям и решениям, которые будут
приняты на этой Конференции, которые должны были быть сделаны
много лет назад, и особенно десять лет назад, когда мы были собраны
на Конференции, и Дух и сила Божья пришли в наше собрание,
свидетельствуя о том, что Бог был готов работать для этого народа,
если он придет в рабочее состояние. Братья согласились со светом,
который дал Бог, но были и те, кто связан с нашими учреждениями,
особенно офисом "Ревью энд Геральд" и (Генеральной) конференцией,
которые привнесли элементы неверия, так что данный свет не был
принят во внимание. С ним согласились, но без никаких особых
изменений, чтобы привести к такому состоянию вещей, чтобы сила
Божья могла быть явлена среди Его народа» (Бюллетень ГК, 3 апреля 1901 года)

3. Пусть никто не совершает ошибку, путая согласие с положительным
принятием. Существует очень большая разница между этими двумя
действиями.



1. Дэниеллс, еще один человек, который был там и который в течение годов
после этого был президентом Генеральной конференции, высказался такими
словами:

A. Г. Дэниеллс

• «Слово Божье ясно изображает путь праведности по вере; писания
Духа пророчества значительно усиливают и разъясняют эту тему. В
нашей слепоте и тупости сердца, мы сбились с пути, и в течение
многих лет не могли усвоить эту возвышенную истину. Но все это
время наш великий Вождь призывал Свой народ прийти в соответствие
с этим великим основополагающим принципом Евангелия, - принятие
верой вмененной праведности Христа за прошлые грехи, и дарованной
(переданной, наделенной) праведности Христа для раскрытия
Божественной природы в человеческой плоти» (Христос - наша праведность, стр. 6)

• «В 1888 году в Церковь адвентистов седьмого дня пришла очень
определенная весть пробуждения. В то время она была названа как
"весть о праведности по вере". Как сама весть, так и способ ее прихода
произвели глубокое и неизгладимое впечатление на умы служителей и
людей, и по прошествии времени это впечатление не стерлось из
памяти…



… И по сей день многие из тех, кто слышали послание, когда оно пришло,
глубоко заинтересованы в нем и переживают по этому поводу. Все эти
долгие годы они сохраняли твердую уверенность и лелеяли горячую
надежду, что однажды это послание получит большое распространение
среди нас, и что оно совершит очищающую, возрождающую работу в
церкви, которую, как они верили, было послано Господом для совершения
этой работы» (Христос - наша праведность, стр. 23).



1. В 1937 году другой ведущий адвентистский ученый и учитель написал
книгу под названием «Исход и движение Адвентизма в Типе и Антитипе», в
которой он рассмотрел всю историю 1888 года как параллель к опыту детей
Израиля в их приближении к земле обетованной. В этой книге он
убедительно доказал, что весть была отвергнута в тот печальный период. Его
призыв подытожен в этом абзаце со страницы 107 книги (анг. вар.):

Тейлор Г. Банч

• «Как древний Израиль оставался в Кадеше "много дней", прежде чем был
выведен обратно в пустыню, так и народ пришествия оставались в
течение нескольких лет у границ небесного Ханаана, прежде чем весть,
которая привела их туда, была отвергнута и перестала
проповедоваться. Невозможно точно сказать, когда именно послание
перестало выполнять свою работу, и движение Адвентизма было
повернуто назад в пустыню. Весть о праведности по вере
проповедовалась с силой более десяти лет, в течение которых кризис
Миннеаполиса оставался перед лидерами. Эта весть принесла начало
последнего дождя. "Время испытания уже наступило, ибо громкий клич
третьего ангела уже начался в откровении праведности Христа,
Искупителя, прощающего грехи…



... Это начало света ангела, слава которого наполнит всю землю". Ревью энд

Геральд, 22 ноября 1892 года. Почему последний дождь не продолжал падать?
Потому что весть, которая принесла его, перестала
проповедоваться. Она была отвергнута многими, и вскоре оно исчезло
из опыта людей Адвентизма, а вместе с ним исчез и громкий клич. Он
может начаться снова только тогда, когда весть, которая принесла его
тогда, будет возрождена и принята».



1. Еще один выдающийся лидер адвентистов седьмого дня, который признал
отказ и был готов встать и сказать об этом. Это был старейшина Эрнест Д.
Дик, секретарь Генеральной Конференции. В 1950 году, когда он занимал эту
должность. Его попросили обратиться к собравшимся делегатам на
служительском совете, предшествовавшем сессии Генеральной конференции
того года. В этой проповеди в пятницу вечером, 7 июля 1950 года, он
произнес следующие слова:

Эрнест Д. Дик

• «Моя готовность откликнуться на призыв выступить в этот час
выросла из глубокого убеждения - которое я лелеял в течение нескольких
лет - убеждения, во-первых, в том, что в прошлом весть о праведности
по вере не была воспринята и не преподавалась в наших церквях или в
нашем евангелизационном служении, как это было задумано Господом.
Еще одно убеждение заключается в том, что когда эта великая
истина будет заложена и преподана в полной мере, а также
просто и ясно представлена, она принесет новую жизнь в
наши церкви и новую силу в наше служение; да, это приведет к
благословенному излиянию Святого Духа, о котором брат Фрум
серьезно говорил нам, и в большей степени, чем когда-либо до сих пор.



… И что это приведет к долгожданному громкому кличу послания
третьего ангела и завершению работы. Это был великий вопрос
Генеральной конференции в Миннеаполисе в 1888 году, когда Бог стремился
принести этому народу весть и опыт, которые, если бы они были
приняты и проповеданы, привели бы к громкому кличу послания третьего
ангела и излиянию Его Духа в новой и большей мере, и завершение работы.
Это сердце нашего послания» (Aflame For God, p. 81-82)

2. Таким образом, А. Т. Джоунс и сестра Уайт признали и обвинили, что
весть, посланная Богом, не была принята в их время, и они оба умерли, так и
не увидев громкого клича.

3. A. Г. Дэниеллс в 1924-5 годах изложил ту же истину и выразил надежду,
что весть придет снова и найдет свое назначенное Небом место в
завершении, но он также умер, не увидев этого.

4. Эрнест Д. Дик осознал последствия этой трагедии и призвал собравшихся
служителей на той сессии признать эту необходимость, но они похоже, не
услышали, и он также уже умер, и время шло, а свет снова в отвержении.


